

Chronique de l'Abbaye de Tamié Mai 2014



Jeudi 1 : Férié - Les génisses sont à l'herbe et au frais.

Vendredi 2 : Padre Marco Vironda part ce matin pour le Piémont.

Lundi 5 : Après un mois en communauté Andreas repart pour son Allemagne natale et nous remercie de notre accueil.

La Réunion régionale Europe-Israël (REI) regroupe des monastères d'Allemagne, Autriche, France, Israël, Suisse dans la diversité de leurs implantations. Tamié en fait partie. Comme les salles de réunion au Centre d'Accueil ne sont toujours pas prêtes, les rencontrent se déroulent dans la salle de communauté. Les différents participants seront invités à nous faire découvrir leur communauté, ce sera l'essentiel de l'actualité en communauté.

Mardi 6 : Fr. Jean-Pierre participe à une réunion du DIM (Dialogue inter monastique).

Jeudi 8: Jour férié pour les ouvriers, les Frères assurent le travail de base à la fromagerie. Le diocèse de l'Isère propose aux jeunes qui veulent s'engager dans l'Église un expériment : vivre quelques jours dans une structure pour découvrir de l'intérieur la radicalité de l'Évangile. Notre communauté accepte de recevoir Hugo, 23 ans, de Villeurbanne du 8 au 11 mai.

Les membres de la REI vont rencontrer la communauté de Chambarand et participent le soir à un repas échange avec nous.

César Franzon est décédé. C'était le coordinateur des travaux que nous avons entrepris dans nos bâtiments depuis une quinzaine d'années. Il était très compétent et fort apprécié.

Samedi 10 : Dès avant laudes les hôtes retournent dans leur monastère.





Une fois de plus nos amis suisses Marie-Lou et François Godel fleurissent notre abbaye

Dimanche 11: Pour le Siracide « La vie n'est que fureur, envie, trouble, inquiétude, crainte de la mort, rivalité querelle » (Si 40, 4). La résurrection du Christ est une vie nouvelle où le mal, la violence la jalousie seront terrassés par l'amour.

Lundi 12 : Une heure de conférence nous est donnée par Ghilain Waterlot professeur à la faculté protestante de Genève sur Simone Weil.

Mohamed continue à casser les fenêtres du cloître, dans un premier temps, les deux plus proches dans chaque coin, 8 en tout, elles seront équipées de vitres non teintées.

Mardi 13: Fr. Nathanaël se rend au Mont-des-Cats pour la rencontre des fromagers, il emporte un chargement de caisses de canettes de bière vides qu'il ramènera pleines la semaine prochaine. Fr. Philippe travaille à Paris pour la Corref. Sans eux nous avons une réunion de communauté un peu imprévue avec Marc Baudinier sur le travail.

La neige descend à la Belle-Étoile, pour un temps seulement.

Jeudi 15 : Pour cette journée de désert il faut beau, avec une petite bise qui ne fait pas beaucoup monter la température.

Samedi 17: Nous mettons un vélo dans notre tête tout en mangeant pour suivre la lecture du périple deux amis autour du monde *Sur les traces des chrétiens oubliés - Carnet de route de deux amis pèlerins*, par l'un d'eux : Charles Guilhamon, Paris, 2012, 504 pages.

Lundi 19: La Réunion régionale Europe Méditerranée (REM) se déroule à Tamié avec comme langues principales le français et l'italien. Dom Ginepro et dom Jean-Marc y participent comme invités. Fr. Didier et Fr. Alain présenteront leur pratique de l'accueil, Fr. Raffaele l'anthropologie de saint Bernard et Fr. Philippe certains aspects de l'économie.



Samedi 24: Notre Père abbé a trouvé intéressantes les deux réunions régionales : les communautés ont toutes les mêmes bases monastiques, marquées par le charisme cistercien, beaucoup de problèmes sont communs, les solutions peuvent être élaborées ensemble, pour les situations plus spécifiques le fait de les partager aide à y faire face et les discussions à ouvrir des pistes. Il y a des choix qui ont été posés dans le temps, devenus sources de difficultés actuellement car inappropriées.



Lundi 26 : Patrick, maçon et tailleur de pierre de Bourg-Saint-Maurice intervient sur les embrasures de fenêtres du cloître cassées pour ragréer les parties dégarnies avec un premier enduit de plâtre et de chaux.

Mercredi 28: Fr. Gaël part pour le Chatelard jusqu'au 7 juin dans le cadre de sa formation et Fr. Christian pour Bose (Italie) jusqu'à samedi où cette communauté organise une rencontre oecuménique le thème *Liturgie et cosmos*. Pour le retour il est convoyé par nos amis Enzo Bifani et Mirella son épouse.

Jeudi 29 : Ascension « Je ne vous laisserai pas orphelins ! » La verdure de printemps a atteint le somment de la Belle-Étoile, comme cela arrive tous les ans, selon notre ancien abbé Père François de Sales, quelque soit la

date de cette fête. À vérifier!

Vendredi 30 : Père abbé participe au conseil presbytéral à Myans.

Plus par moins Photos de frère Didier - Mai 2014

Mohamed casse les montants en béton des fenêtres du cloître







Chantier du Centre d'accueil Aménagement d'une salle de réunion



Aménagement du Centre d'accueil Ouverture d'un accès à la seconde salle de réunion



Autre travail





23 mai Saint Didier





Réunion régionale Europe Israël à Tamié







Réunion régionale Europe Méditerranée (REI)







Compositions florales par Frère Didier



